

《雑学風味》「東京の地下鉄」

東京の地下鉄の路線は、大阪の地下鉄と比べ曲がりくねった作りになっていますが、これは、基本的に地下鉄が道路の下に作られるので、地上の道路が曲がっていると地下鉄も同様に曲がっているためだそうです。

# まちのできごと

## 100歳を祝し

### 長寿祝い金贈呈

2月25日、特別養護老人ホーム藤里において、入居者の山田サヨさんが100



じっくり審査が行われました

2月20日、総合開発センターにおいて、「第4回いきいき藤里観光写真コンクール審査会」が行われました。

第4回となる今回のコンクールは、昨年5月から12月の8ヶ月に渡って作品を募集し、全国35人から89点の応募がありました。

審査は、日本写真家協会の菅理事を委員長とした5名で行われ、多くの作品の中から、藤里町のPRにふさわしい23点の入賞作品が選ばれました。最優秀賞には、青森県上北郡東北町在住通駅隆英さんの作品「陽光浴びて」が選ばれ、後日賞金10万円が送られました。

## 秀逸な作品が揃った

### 藤里観光写真コンクール



餅つきに挑戦！

## にぎわつけやきの館

### 大沢地区だるまつこ祭り

2月26日、大沢地区けやきの館前において、だるまつこ祭りが行われました。



とてもおしゃやれな山田さん

歳の誕生日を迎え、佐々木町長から長寿祝い金が手渡されました。

この日、特養藤里では山田さんの100歳を祝う会が開かれ、入居者、スタッフなど約20名が参加しました。会では、都合により当日参加できなかった家族からのお祝いのメッセージが読まれ、温かい拍手で祝福されました。



はっばも食べられるのかなあ

最後はお待ちかねのおやつタイム。みんなで「桜もち」や「ひなあられ」を食べながら桃の節句をお祝いしました。

この日は、園児のひなまつりの歌で会が始まり、幼稚園サポーター淡路高江先生のひなまつりのお話や、菅原優子さん（浅間町）の大正琴、山田茂富さん（下町）とハーモニカ演奏を聴いたり、チェン先生と英語のお遊びを体験したりと盛りだくさんの内容でした。

3月3日、幼稚園においてひなまつり会が行われました。

## 健やかな成長を願い

### 幼稚園ひなまつり会

この日は、会場のけやきの館前に多くの地区住民が訪れ、様々なアトラクションで盛り上がりました。中でも、臼と杵を使った昔ながらの餅つきは子どもたちに大人気で、貴重な体験に大満足の様子でした。つきたてのお餅は地区婦人会が調理し、とん汁と一緒にみんなで美味しくいただきました。